

イタタピヨー



幣串在住
浦田 実さん (58)

若者がどんどん少なくなっている

Q 畦島のどんなところが不便に感じますか?

A 定期船は通っていますが、急病人が出たとき大変です。船を持っていない人は、誰かに頼まないといけないし、荒天のときは病院にいけません。仕事も無いので、若者がどんどん外へ出て行きます。結婚する人も少ないです。

Q 架橋を実現させるためにはどんなことが必要でしようか?

A 獅子島は漁業の方が多いので、伊唐島のようにジャガイモなどを作れたら良いのですが。

わたしたちの町

平成20年4月30日現在

()内は前月比

人口	11,907(+15)
男性	5,731(+6)
女性	6,176(+9)
世帯	4,383(+34)

（この景観が「お祭り年」）
2月に植栽したフクロナデシコが開花

「ぐるっと一周フラワーロード事業」の一環として、2月に9つのボランティア団体にフクロナデシコの苗を植栽していただきました。この苗は、4月に入り町内のあちらこちらで淡いピンクの花を咲かせています。このほか個人で管理されている花壇等でも大きく成長したフクロナデシコが満開です。5月中旬ごろまで楽しめますので、かわいらしい花を満喫してください。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 外出時に交通費もかからないし、橋が架かってくれたらこのうえないです。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 獅子島は漁業の方が多いので、伊唐島のようにジャガイモなどを作れたら良いのですが。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 外出時に交通費もかからないし、橋が架かってくれたらこのうえないです。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 獅子島は漁業の方が多いので、伊唐島のようにジャガイモなどを作れたら良いのですが。

芽します。来年も植栽する予定ですが、路傍に咲いているフクロナデシコの種子は採取してもかまいません（国道・県道沿いのもの。花壇等のものは個人や団体で管理されているものです。管理者へ相談してください）。来年は今年以上にフクロナデシコが楽しめるよう、個人等で植栽していただければ助かります。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 外出時に交通費もかからないし、橋が架かってくれたらこのうえないです。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 獅子島は漁業の方が多いので、伊唐島のようにジャガイモなどを作れたら良いのですが。

Q 獅子島架橋への思いは?

A 外出時に交通費もかからないし、橋が架かってくれたらこのうえないです。

Q 獻花の球根を拝受

A 大阪府の野中良一さん（唐隈出身）から丁寧に陰干しされた彼岸花の球根を送っていました。いたしました。いたいた球根は、梅雨が明けたころ、路傍や公園など多くの方々に喜んでもらえるような場所に植栽する計画です。ありがとうございました。

